



金透坂



令和6年 5月30日(木) 学校だよりNo.10

発行責任者 校長 嶋 忠夫

大きく成長した2日間でした!~5年生宿泊学習~

23日、24日の2日間にわたり、5年生がいわき海浜自然の家にて宿泊学習を行いました。1日目は、磯遊びや野外炊飯、キャンプファイヤーを行いました。2日目は、海浜オリエンテーリングのあと、いわき震災伝承みらい館を見学しました。雄大な自然の中で、仲間と協力しながら充実した活動を行うことができました。出会いの集いや別れの集いなどの進行も自分たちの力で立派にやり遂げることができました。

また、食事や入浴、清掃なども、自分たちでよく考えて行動できていました。とても立派な態度がたくさん見られ、大変誇らしく思いました。自然の家の先生方や他の学校の先生からも「金透小の子どもたちは素晴らしいですね」というお褒めの言葉をいただきました。

子どもたちにとっては、初めての宿泊学習で緊張したと思いますが、とても充実した2日間でした。友達と協力して活動する楽しさ、自分たちで考え判断して行動することの大切さ、みんなで一つのことをやり遂げることの心地よさなど、たくさんのことを学び、体験することができました。5年生のこれからの活躍がとても楽しみです。



ちょっといい話・・・

5月27日の全校集会で、校長から「金透小の子どもたちのあいさつはとても上手で、校長先生は毎朝、皆さんに元気をもらい、とてもうれしい気持ちになること、あいさつは言った方も言われた方も気持ちがよいこと」を話しました。また、「言った方も言われた方もうれしい言葉はありますか」と子どもたちにたずねると「ありがとう」「ごめんね」「いっしょに遊ぼう」などたくさん出され、「お互いに気持ちがよい言葉が飛び交うウェルビーイングな学級・学年・学校にしていましょう」という話をしました。次の日から子どもたちのあいさつはますますすてきなあいさつになりました。

また、毎朝、学校前の交差点に立ってあいさつをしていますが、子どもたちはもちろんのこと、保護者の皆様にもごあいさつをいただき、うれしい気持ちになります。最近は、出勤途中の方や中学生、高校生もあいさつをしてくれます。今日は、外国の方も「オハヨウゴザイマス。アリガトウゴザイマス」とあいさつをしてくれました。とてもうれしい朝の始まりでした。

